
高２から始める受験勉強のすすめ

細井くんは高２の４月からマナビスに通い始めたよね。どのよ
うなきっかけでマナビスで勉強しようと思ったの？

高校受験でなかなか勉強量を確保できず志望校を下げる経
験をしたので、大学受験では高２からコツコツ勉強しようと
思っていました。ただ、部活もハードだったので部活との両立
が出来るマナビスを選びました。

アドバイザー山岸

細井AA

そうなんだ！
マナビスで部活との両立がしやすかったのはどういうところ？

アドバイザー山岸

当時は大変だったね。
部活や勉強で疲れた時はどうやって息抜きをしてた？

マナビスの映像授業の利点は自分の予定に合わせられるこ
とです。だからこそ、部活の前後のスキマ時間にマナビスに
来て勉強するということが出来ました。部活をしながら勉強
習慣をつけることが出来ると、受験生になった時に他の受験
生と差を付けられると思います。

細井AA

疲れたら睡眠を取っていました。やはり寝た後だと勉強に取り
組みやすかったです。また、マナビスに通っていた友達と休憩
時間に話していました。受験時に話せる友達がいると互いに
支えあえるし、楽しく過ごすことが出来ます。

アドバイザー山岸

細井AA



細井くんはマナビス生だったとき、友達と食事を取ったり、友
達と一緒に来校・帰宅していたね。一緒に頑張る友達が同
じ塾で勉強していると心強いよね。
細井くんは今AAとして活躍しているけど、マナビス生だった
細井くんにとってAAってどんな存在だった？

AAは「一番身近にいる先輩受験生であり、現役大学生」
だと思います。AAは最近まで受験生だったので勉強につ
いての話を聞けるし、現役大学生として大学の話も聞け
るのですごく参考になりました。

アドバイザー山岸

細井AA

「商社で働きたい」という気持ちがあったので経営学部に
進もうとしていました。志望校を決めた要因はオープン
キャンパスです。大学を実際に見るだけでもイメージが具
体的にわいてくるので私はオープンキャンパスに行ったこ
とで「この大学に行きたい！」と思いました。

そうだよね。大学のパンフレットなどでは聞けない情報もAA
から聞けたりするのは貴重な機会だよね！
「志望校がなかなか決められない」という高２生が多いと思う
んだけど、細井くんはそうやって志望校を決めていったの？

アドバイザー山岸

細井AA

オープンキャンパスに行くと「大学生になったらこんな環境で
勉強するんだ！」ってワクワクするよね！
細井くんは最後まで粘って行きたい大学に合格したよね。模
試などで伸び悩んだこともあったんじゃないかな。そんな時は
どういうふうに気持ちを立て直してた？

アドバイザー山岸

自分で時間を決めて、その時間を自由に使うのは気分転
換に良いと思います。僕の場合は、音楽を聴いてリラック
スをしていました。模試で成績が伸び悩んでいた時は、足
りない部分の復習と演習を集中して行いました。伸び悩
んでいるときこそ間違った問題を復習し定着させるべきだ
と思います。

細井AA



受験生の時はなかなか模試の成績が思うようにいかなかっ
たり、不安なこともあったと思うけど、最後までよく頑張った
ね。
高２のときにマナビスでとっていた講座で、受験の際に役
立ったなと思うおすすめの講座は？

『英文法・語法レベル２』がとてもおすすめです！すべての
基礎となる文法をやっておくことで、受験英語の対策を有
利に進めていくことが出来ると思います。

アドバイザー山岸

細井AA

マナビスに入ったころの模試の偏差値は50くらいでした。
でも、マナビスに入って初めて受けた模試では英語の偏
差値が65を超えていて、英語の力がついているんだと実
感しました。

『英文法・語法レベル２』担当講師の成川（なりかわ）先生は
受験生の中でもかなり人気で、「わかりやすい！」「楽しい！」
と評判がいいね。どういうところでマナビスで勉強した成果を
実感した？

アドバイザー山岸

細井AA

すごいね！！マナビスで英語の基礎を身につけたおかげだ
ね！
マナビスでは高２の１０月から「受験生になる」けど、受験生
になってどのように意識が変わった？

アドバイザー山岸

高２の１０月から教材もどっと増えたので、「もっと勉強し
なきゃ」と意識が変わりました。それまでは閉館前の21時
で帰宅することが多かったのですが、閉館時間の22時ま
でマナビスで勉強することが増えていきました。

細井AA



そういった毎日の努力の積み重ねと受験生としての意識の
変化が大学合格に繋がったんだね！
今は早稲田大学社会科学部で勉強しているけど、どんな学
部？

簡単に言うと、文系の学問がなんでも学べる学部です。
まだやりたいことが定まっていない人には特におすすめで
すが、やりたいことが決まっている人もその分野に集中し
て勉強もでき、他分野の学問も教養として学べる良い環
境だと思います！

アドバイザー山岸

細井AA

良い意味でも悪い意味でも「自由」だと思います。何がや
りたいか、そのためにどの授業を履修すればよいか自分
で決められます。でも、言い換えれば「自分で決めなけれ
ばならない」ということです。だからこそ、ちゃんと自覚を
もっていないといけません。

あの有名なキャンパスで勉強出来るっていうのも魅力の一つ
だよね！
入学して間もないけど、どういうところが高校と違うと感じ
る？

アドバイザー山岸

細井AA

今振り返ってみて、受験生の時に頑張っていたことが今に生
きているなと感じることはある？

アドバイザー山岸

マナビスにいたことで養えた自己管理能力が役に立って
いるなと感じます。マナビスでの日々の勉強でPDCAサイ
クルを自分で回せるようになったからこそ身に付いた能
力だと思います！

細井AA



日々の勉強もそうだけど、月例面談で１ヶ月の振り返りをし
て課題を見つけ、その次の月の計画を立てていくから、自
分がどれくらい頑張ったのか、今後はどう頑張っていけばよ
いかが把握しやすいよね。南浦和校の場合は生徒１人に担
当アドバイザーと担当AA・副担当AAがつくから、サポートも
充実しているよね。

細井くんはマナビス生を卒業してAAになったよね。マナビス
生にとってどんなAAになりたい？

受験生だったこと、現役大学生であることを生かして、
様々なアドバイスが出来たらと思います。また、受験中に
支えてくれた先輩AAのようになりたいです！

アドバイザー山岸

細井AA

長時間の勉強が出来ない人も、短時間の勉強を長期間
続ける努力をすることで、志望校に近づくことが出来ま
す！高２の今からマナビスでコツコツとやっていきません
か！？

細井くんのこれからの活躍に期待しています！
最後に、高２生に一言お願いします！

アドバイザー山岸

細井AA

細井くん、貴重な話をありがとうございました！
高２生の皆さん、インタビューを聞いてみていかがだったで
しょうか？高２から始める受験勉強の重要性が伝わったと
思います。
「もっとAAから話を聞きたい！」「河合塾マナビス南浦和校
を見学してみたい！」「細井AAのように高２からマナビスで
勉強を頑張ってみたい！」という高２生のみなさん、お問い
合わせお待ちしています！

アドバイザー山岸


